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Рецензия на монографию 
«Конкурентное право и отраслевые товарные рынки» 

А.Н. Варламовой, доктора юридических наук, профессора 
кафедры коммерческого права и основ правоведения 

Юридического факультета МГУ имени М.В. Ломоносова

Петров Д.А.*
Рецензируемая монография посвящена актуальной для конкурентного права проблематике. Практика при-

менения антимонопольного законодательства демонстрирует массу проблем правоприменительного харак-
тера, связанных с оценкой состояния конкуренции на отраслевых товарных рынках, специфика которых обу-
словливается особыми условиями сложившегося хозяйственного уклада. В монографии рассматриваются во-
просы конкурентного права и его места в системе права, цель и принципы конкурентного права, предлагается 
правовая концепция отраслевых товарных рынков, рассматриваются отдельные отраслевые товарные рынки.
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A Review of the Monograph: Competition Law and Industrial Commodity Markets 
by A.N. Varlamova, LL.D., Professor of the Department of Commercial Law 
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The monograph under review is devoted to topical issues of competition law. The practice of applying antimonopoly 

legislation demonstrates many problems of a law enforcement nature related to the assessment of the state of competition 

in sectoral commodity markets, the specifics of which are determined by the special conditions of the current economic 

structure. The monograph examines the issues of competition law and its place in the system of law, the purpose and 

principles of competition law, proposes a legal concept of sectoral commodity markets, considers individual sectoral 

commodity markets.
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